

Otro exabrupto contra Pamela Palenciano y su monólogo “No solo duelen los golpes”

Agosto de 2021

Una entidad denominada “asociación de hombres maltratados” dice en sus redes sociales que el próximo 15 de septiembre, Pamela Palenciano ha sido llamada a declarar a un juzgado de Madrid por trato degradante a los hombres en su monólogo.

He visto varias veces ese monólogo y siempre, al concluir, he observado como chicas se han acercado a ella para agradecerle su interpretación. Algunas llorando por sentirse identificadas con la experiencia que Pamela va desgranando en su obra. También he visto chicos que se han sentido interpelados y han manifestado el daño que a ellos mismos les hace el machismo que tienen introyectado.

El monólogo se viene representando desde hace años en institutos, teatros, centros sociales, asociaciones....Es una herramienta social y pedagógica que se ha podido disfrutar en nuestros pueblos de la comarca del Henares, y en muchos puntos de la geografía nacional e internacional, recibiendo varios premios por su labor de lucha contra la violencia machista.

Desde el Comité Oscar Romero de Torrejón de Ardoz, hemos tenido la suerte de contar con su colaboración solidaria de Pamela, para recaudar fondos, a través de su trabajo, destinados a la defensa de los Derechos Humanos en el Salvador, país extremadamente castigado por la violencia, donde ella vivió y con el que mantiene intensos lazos.

La violencia machista es una de las grandes lacras que sufre la humanidad. Pamela está dedicando su vida a abrir mentes y corazones para que avancemos en derechos e igualdad, más allá de las leyes, incorporando actitudes más humanas e inteligentes que beneficien tanto a mujeres como a hombres, porque los hombres también somos empequeñecidos y mermados en nuestro ser cuando nos dejamos arrastrar por el machismo que nos destruye.

Como hombre maltratado por el machismo imperante en nuestro entorno, y como miembro del Comité de Solidaridad con Latinoamérica Monseñor Oscar Romero, quiero agradecerle su dedicación, su trabajo y su vida al servicio de una sociedad más justa, humana e igualitaria, y mandarle todo nuestro apoyo, agradecimiento, cariño y deseo de que siga colaborando por la construcción de un mundo mejor. Esperamos que supere este nuevo acoso al que se siente sometida por grupúsculos decadentes.

Esperamos que progresivamente se vayan levantando voces masculinas que convenzan a otras voces masculinas de algo tan evidente, como la necesidad de tirar a la baura el machismo que nos envilece.

Pablo Aceña de Mesa
Miembro del Comité Oscar Romero de Torrejón de Ardoz
679962997